

Fecha	Sección	Página
13.03.2009	Diario DF	9

El Sistema de Aguas implantará un operativo especial de seguridad

Evitarán que "piperos" hagan proselitismo a favor del PRD

Se aplicarán rondas de verificación para que el 15 de marzo no repartan propaganda

MAGNOLIA VELÁZQUEZ

I Sistema de Aguas de la ciudad de México implementará un operativo especial de seguridad para evitar que los carros-pipa que distribuyan agua este fin de semana, debido al recorte del suministro, hagan proselitismo político en la elección interna del PRD.

Ramón Aguirre, director de la dependencia explicó que en coordinación con la Contraloría General aplicarán rondas de verificación para evitar que el domingo 15 de marzo las pipas que repartirán agua a la ciudadanía afectada por el recorte lleven pegada propaganda política o participen en otras actividades que favorezcan la jornada electoral.

La medida se tomó luego de conocer el anunció por el que el propio jefe de Gobierno exhorta a los empleados a resguardar los vehículos oficiales, sin embargo y debido al segundo corte al suministro del líquido el cual afectará a 12 delegaciones, las pipas serán los únicos automóviles oficiales a los que les estará permitida la circulación.

El corte al suministro se realizará del sábado 14 al lunes 16 de marzo, no obstante el servicio quedará totalmente regularizado hasta el miércoles 18.

El director del Sistema de Aguas descartó que exista una crisis de falta de líquido en la ciudad por la cual se tengan que hacer los recortes mensuales, estos, dijo, se llevan a cabo



Los cortes mensuales obedecen a un criterio operativo, que tiene como objetivo trabajar en el funcionamiento hidráulico de las presas"

Ramón Aguirre

Director del Sistema de Aguas de la ciudad de México

como medida preventiva para evitar contingencias de escasez de agua durante 2010.

"Los cortes mensuales obedecen a un criterio operativo, que tiene como objetivo trabajar en el funcionamiento hidráulico de las presas".

El Director de Sistemas de Aguas de la ciudad reconoció que actualmente las presas que alimentan al Cutzamala tienen buenos niveles, tan es así que el abasto está garantizado para 200 día, sin embargo lo que se pretende con los recortes es evitar que estos niveles bajen por la falta de lluvias.

Asimismo, además del corte de marzo el gobierno tiene programados tres más, los cuales se realizarán en semana santa (abril), el unos, dos y tres de mayo, y finalmente el seis y siete de junio de este año. ②



Página 1 de 1 \$ 14324.94 Tam: 292 cm2 RCANO